

Les Catalans opposent une résistance pacifique pour défendre le référendum sur l'indépendance



Barcelone, 30 septembre (RHC)- Des milliers de Catalans occupent de nombreuses écoles qui serviront demain de bureaux de vote du référendum sur l'indépendance que le gouvernement central de l'Espagne a déclaré illégal.

A l'appel de la plate-forme « Écoles Ouvertes », d'associations de parents, d'élèves et des auto-dénommés comités de défense de la consultation populaire, ils organisent depuis hier des activités de loisirs pour empêcher que les bureaux de vote soient scellés par le police.

Jusqu'à présent, la résistance pacifique des activistes a été tolérée par la police catalane qui a reçu l'ordre d'évacuer et de fermer les bureaux de vote avant dimanche à 6 heures du matin, trois heures avant le début du référendum.

Dans un document interne publié par divers médias, le chef de la police catalane, Josep Luis Traperó a indiqué que les agents de ce corps armé n'auront recours à la force qu'en dernière ressource.

Les principales entités indépendantistes de la Catalogne ont demandé aux effectifs de la Garde Civile et de la Police Nationale, envoyés par le président du gouvernement espagnol de ne pas les traiter comme des délinquants et de s'abstenir d'évacuer et de fermer les bureaux de vote.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142957-les-catalans-opposent-une-resistance-pacifique-pour-defendre-le-referendum-sur-lindependance>



Radio Habana Cuba